

## **Ergebnisprotokoll des Runden Tisches vom 30. Juni 2025**

Auf Einladung des Islamischen Vereins findet der Runde Tisch in Räumen der Fatih-Moschee statt. Die Gastgeber stellen ihren Verein und seine Arbeit vor.

### **TOP 1: Neues aus dem Stadtteilbüro**

- Mit Alema Samadi-Amiri konnte eine zweite Mini-Jobberin für das Stadtteilbüro gewonnen werden.
- Das Stadtteilbüro ruft auf zu einem Ideenwettbewerb, bei dem es um die bessere Erreichbarkeit der großen Müllcontainer für mobilitäts-eingeschränkte Menschen geht.
- Der Bereich vor dem Eingang zum Stadtteilbüro wandelt sich, aktuell werden Küchenkräuter gepflanzt.

### **TOP 2: Rückblick**

- Kinder- und Jugendtag am 14.Juni in Eddersheim. Wasserspiele.
- Kochkurs am 17. Juni, Fotos und mehr bei Facebook, Instagram und unter [www.stadtteilbuero.hawobau.de](http://www.stadtteilbuero.hawobau.de)
- Die Malaktion am Spielplatz an der Teplitzer Straße 29 konnte am 26.Juni wegen Gewitterregen nicht stattfinden und wird auf die Zeit nach den Sommerferien verschoben.

### **TOP 3: Planungen**

- Sommerferien: Ferienspiele während 5 Wochen, keine Ferienspiele und Schließungszeit des Stadtteilbüros in der Zeit vom 28.Juli bis 1.August.
- Open-Air-Kino am 22.August, es werden Unterstützer für Getränke und Popcornstand und für den Abbau gesucht.
- Für die „Schönes für Rabia“-Aktion werden Interessierte für die Zeit ab Anfang September gesucht.
- Siedlungsfest am 6.September, es werden Listen für Kuchenspenden und Standdienste ausgelegt, das Frühstück für die Aufbauenden übernimmt wieder Elfi Knieling.
- Anstelle von Dixie-Toiletten sollen die Toiletten im Stadtteilbüro benutzt werden. Gesucht wird eine bzw. zwei „Aufsichts“-Personen)
- Der Betriebsausflug des Runden Tisches wird im November zum ZDF in Mainz gehen. Nach der Vormittags-Führung ist ein Mittagessen in deren Kantine vorgesehen. An- und Abreise werden mit öffentlichen Verkehrsmitteln erfolgen.
- Das Helferfest wird am 23.10. im Südringtreff stattfinden
- Das Teatro due Mondi wird am 28.September im Posthof eine kostenlose Theateraufführung geben.
- Für das Bistro im September werden noch ehrenamtliche Köchinnen oder Köche gesucht.

**TOP 5: Neues aus der Hawobau**

Zu diesem Tagesordnungspunkt gibt es keinen aktuellen Beitrag.

**TOP 6: Aktuelles/Sonstiges**

- Der Ausländerbeirat lädt für den 21. September zum interreligiösen Friedensgebet in den Posthof.
- Offene Themen aus den Runden Tischen:
  - Verkehrsspiegel an der Kreuzung Pregelstraße/Friedensstraße,
  - Papierkörbe in der Friedensstraße,
  - Neues Graffiti in der Unterführung Im Nex.

**Der nächste Runde Tisch ist für Montag, 1. September 2025 um 18.30 Uhr im Stadtteilbüro geplant.**

Für das Protokoll: Eberhard Roth